

Estimados alumnado y familias,

Me dirijo a vosotros en estos momentos de dificultad, en los que ha sido necesario cesar la actividad presencial en los centros educativos, que siguen abiertos, para transmitir el apoyo del Departamento de Educación, Cultura y Deporte durante estos días de confinamiento por la alerta sanitaria provocada por la expansión del coronavirus COVID-19.

Como sabéis, el Gobierno de Aragón, en contacto con todo el sector y con la colaboración y esfuerzo de docentes y equipos directivos, ha trabajado por garantizar una atención educativa que permita el mantenimiento de la docencia a distancia, tratando de que la medida de cierre de los espacios educativos, colegios e institutos, tuviera el menor impacto en vuestro aprendizaje. Un objetivo que ha sido posible cumplir gracias al innegable esfuerzo del profesorado, pero también a vuestro compromiso: el de las familias por la ayuda y la necesaria observación de vuestros hijos e hijas, y el del propio alumnado, que ha desplazado su aula hasta el salón de casa o la mesa de su cuarto. Un nuevo escenario en cuyo desarrollo tenéis mucha responsabilidad, por lo que querría trasladaros desde aquí mi reconocimiento y mi gratitud.

En los próximos días, el Departamento que dirijo remitirá nuevas orientaciones a los centros educativos para mantener unos días más esta docencia a distancia, hasta que sea posible reabrir los espacios y centros. Y hacerlo con garantías, de forma equilibrada, con la prioridad de aquellos con más necesidades y con un contacto con las familias que os permita conocer las tareas realizadas hasta el momento en vuestros hogares.

Además, desde la pasada semana hemos promovido una campaña llamada “La escuela sigue... en casa” a través de la web oficial www.innovacioneducativa.aragon.es con recursos y herramientas que pueden resultar útiles y un decálogo, en colaboración con el Consejo Escolar de Aragón, que contribuye a apoyaros en el esfuerzo que estáis haciendo estos días.

Y estamos abiertos a cualquier propuesta o petición que nos hagáis llegar, porque la educación aragonesa la componemos todos sus agentes y es mi empeño que el diálogo entre todos sirva para seguir ayudando al fortalecimiento de una escuela, la aragonesa, que ha dado en estos complicados días muestra de su vigor, gracias también a vuestra serenidad y buen hacer durante el presente estado de alarma.

Si hay una certidumbre en estos tiempos de incertidumbre es que la educación acompaña a una persona durante todas las etapas de su vida. Y que no se circunscribe a un lugar físico, sino que los conocimientos pueden adquirirse vía online, a través de un juego, de un libro, de cualquier dispositivo. Y con imaginación y nuevas metodologías, que hemos tratado de incentivar desde la Administración en los últimos años para ayudaros en vuestro camino.

A la espera de poder saludaros durante las visitas a los centros que realizo, lo que significará que la normalidad se ha impuesto y hemos derrotado al virus entre todos, os envío mi más cordial saludo.



Felipe Faci Lázaro